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COMUNE PONTE DI PIAVE
Provincia di Treviso

________________

COPIA

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
N.  11 Reg. Delibere in data 28/04/2017

Oggetto: INTERPELLANZA DELLA LISTA SIAMO PONTE ALL'OGGETTO: 
"MESSA IN SICUREZZA TRATTO PISTA CICLOPEDONALE SOTTOSTANTE AI 
PONTI SUL PIAVE"
L'anno duemiladiciassette, addì  ventotto del mese di  Aprile alle ore 19:00 c/o Sede Municipale e per 
determinazione del Sindaco e con avvisi scritti è stato convocato il Consiglio Comunale in seduta 
Pubblica Ordinaria di 1a convocazione. Eseguito l'appello risultano:
Nome Carica Presente Assente
ROMA PAOLA Presidente X  
BOER SILVANA Consigliere X  
PICCO STEFANO Consigliere X  
FAVARO STEFANO Consigliere X  
MORO STEFANIA Consigliere  X
LORENZON SERGIO Consigliere X  
BURIOLA FABIO Consigliere X  
FURLAN DANIELE Consigliere  X
MORICI SANTE Consigliere X  
DE BIANCHI LUCIANO Consigliere X  
NARDI GIULIA Consigliere  X
REDIGOLO GINO Consigliere  X
RORATO CLAUDIO Consigliere X  

Presenti n. 9  Assenti n. 4

Assiste alla seduta la Dott.ssa DOMENICA MACCARRONE, Segretario 
Comunale.

La Dott.ssa ROMA PAOLA , nella sua qualità di Sindaco, assume la Presidenza.

Constatato legale il numero degli intervenuti dichiara aperta la seduta e chiama 
all'Ufficio di Scrutatori i Consiglieri: 

Il Presidente chiede al Consiglio di deliberare sull'oggetto sopraindicato
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Consigliere Luciano De Bianchi: illustra brevemente  la propria interpellanza che si allega 
(sub A)

Durante l'intervento del Consigliere De Bianchi, entra il Consigliere Giulia Nardi, pertanto i 
Consiglieri presenti sono n. 10.

Sindaco: legge la relazione del responsabile dell'Area Tecnica, Geom. Maurizio Cella, 
che si allega (sub B); precisa poi che gli operai dopo l'arrivo dell'interpellanza hanno 
posizionato un nastro bianco/rosso per segnalare il pericolo e che il BIM Piave prenderà 
quanto prima in consegna la pista;

Consigliere Luciano De Bianchi: ricorda che la pista era stata realizzata grazie alla sua 
presenza costante e che anche durante la precedente amministrazione mancava qualche 
pezzo di staccionata ma si curavano di fare la manutenzione costantemente.

Vice Sindaco Silvana Boer: ricorda che quel pezzetto di staccionata veniva sempre 
abbattuto dai teppisti e che in passato è stato sistemato parecchie volte; adesso, a suo 
avviso, non ha senso risistemarlo, visto che a breve partiranno i lavori;

Sindaco: chiede al Consigliere De Bianchi se è soddisfatto della risposta;

Consigliere Luciano De Bianchi: si dichiara insoddisfatto
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Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue.
      
IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to PAOLA ROMA  f.to DOMENICA MACCARRONE 
*********************************************************************************************

REFERTO DI PUBBLICAZIONE
(art. 124 D. Lgs. 18.08.2000, n. 267

N. Reg. ________
Si certifica che la presente deliberazione viene pubblicata all'Albo Pretorio per quindici 
giorni consecutivi dal _________________
Lì, ______________

f.to IL SEGRETARIO COMUNALE
 Dott.ssa Domenica Maccarrone

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA'
(art. 134, D.Lgs 18.08.2000, n° 267)

Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che la suestesa deliberazione, non soggetta al 
controllo preventivo di legittimità, dopo essere stata pubblicata nelle forme di legge 
all'Albo Pretorio del Comune,

p è divenuta ESECUTIVA il  

Lì ______________

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Dott.ssa Domenica Maccarrone  

************************************************************************
Copia conforme all’originale per uso amministrativo

Lì, ____________________

IL SEGRETARIO COMUNALE
      Dott.ssa Domenica Maccarrone


